

Eigentümerwechsel Hotel Zur Tenne

München / Kitzbühel, 09. September 2021 - Das Hotel Zur Tenne in Kitzbühel wechselt den Eigentümer: Familie Volkhardt verkauft das Hotel Zur Tenne an die Familie Dohle.

Die Mitarbeiter des Hotels werden ausnahmslos übernommen. Der Wechsel des Eigentümers wird am 30. November 2021 vollzogen.

Innegrit Volkhardt, geschäftsführende Komplementärin des Hotels Bayerischer Hof in München: „Es ist uns nicht leichtgefallen, das Hotel zum Verkauf zu stellen, da das Hotel Zur Tenne seit mehr als 50 Jahren auch zu unserer Familie gehörte. Ausgelöst durch eine attraktive Offerte haben wir den Denkprozess begonnen und die anschließende Entscheidung aus rein rationalen Gründen getroffen, um uns noch stärker auf unser Kerngeschäft, das Hotel Bayerischer Hof und weitere Aktivitäten in und um München zu konzentrieren sowie den Herausforderungen der Zukunft strukturell anzupassen. Bei Familie Dohle, welche seit vielen Jahren das renommierte Hotel Vier Jahreszeiten in Hamburg besitzt, wissen wir das Hotel, seine Mitarbeiter und nicht zuletzt die langjährigen Gäste in besten Händen. Wir wünschen Familie Dohle viel Erfolg mit diesem Juwel im Herzen von Kitzbühel.“

Das vielfach preisgekrönte Traditionsunternehmen Hotel Bayerischer Hof, welches sich seit mehr als hundert Jahren in Besitz der Familie Volkhardt befindet, gehört mit 337 Zimmern inklusive 74 Suiten zu den führenden deutschen Häusern und zählt zu den „Leading Hotels of the World“. Zur Unternehmensgruppe gehört auch die Weinhandlung Volkhardts Wein in München-Pasing.

Für Rückfragen:

Hotel Bayerischer Hof
Public Relations
Fon +49 89. 21 20-873
public-relations@bayerischerhof.de
www.bayerischerhof.de